

ウクライナ戦争。毎日情報更新。第192日 - 194日

英語版はソフィア・オリーニックさんとマリヤナ・ザヴィイシカさんによって作成されました。

日本語版はダリヤ・ゴリナさんたちによって翻訳されました。

エネルギー安全保障。8月3日、トルコのエルドアン大統領は、ロシアのプーチンとの電話会談で「ロシアはウクライナのザポリージャ原子力発電所に関して促進者の役割を果たすことができる」とロイターは報じました。同日IAEAはウクライナのザポリージャ原子力発電所が、最後に残っていた主な外部電力線への接続を再び失ったと報告したが、施設は予備線を通じて送電網に電力を供給し続けています。さらに、IAEAミッションの到着の新しい詳細が表示されました。ウクライナ軍の参謀本部はIAEA委員会の到着に関連して、占領者がザポリージャ原子力発電所の領土からすべての軍事装備を撤去したと報告しました。約100ユニットがアトム・エネルギー・マッシュ・プラントに移動され、残りは最寄りの集落に分散されました。しかし、IAEAの事務局長であるグロツシ氏は、ウィーンでの記者会見で、砲弾の穴や建物のマーキングを見ることができたと報告しました。これは、施設の物理的完全性が何度か侵害されたことを意味します。彼は、ミッションの6人のメンバーが仕事を続けるためにザポリージャ原子力発電所に残っていることを確認しました。また、IAEAは2人のザポリージャ原子力発電所でミッションの恒久的なプレゼンスを組織することを決定しました。欧洲理事会の議長であるミシェル氏とIAEAの事務局長はすでにザポリージャ原子力発電所の状況について話し合っています。

ウクライナは、ウクライナでの戦争に関するJINRの科学者の分離と不作為のために、合同核研究所を去ります。

世界最大の産業用ガス、技術、サービスの生産者の1つであるフランスの企業Air Liquideは、ロシアのプロジェクトから撤退し、ロシアでの操業を停止すると発表しました。

本格的な侵攻が始まって以来、ウクライナは燃料の輸入を12倍に増やしました。8月には、4.2千トンのガソリンと16.9千トンのディーゼル燃料がウクライナに輸入されました。供給のリーダーは、ルーマニア、リトアニア、スロバキア、ギリシャ、ブルガリア、ポーランドです。

外交政策 エストニアのカイア・カラス首相は、対ウクライナ戦争でロシア連邦が敗北するまで、ロシア連邦を孤立させるよう西側諸国に呼びかけました。

強制移動 ドイツは、ロシアの侵略の結果である国内避難民を援助するプログラムに資金を提供するために、ウクライナにさらに2億ユーロを提供すると、ロイター通信が報じました。

攻撃を受けている都 ドニプロペトロフスク州。9月2日、ドニプロペトロフスク州のニコポルは攻撃を受けました。その結果、1人が負傷し、住宅、学院、車、ガス管、送電線が被害を受けました。2000人以上が電気を利用できず、5000人が水を利用できなくなりました。9月3日の朝、ウクライナ軍はドニプロに向けられた5つのロシアのミサイルを撃墜しました。がれきの落下により、数回の火災が発生しました。ロシア侵略者はニコポル地区も砲撃しました。民家、家屋、車、ガス管が被害を受けました。日中、ロシア侵略者はゼレノピルスクのコミュニティを砲撃しました。その結果、9歳の子供が死亡し、10人が負傷しました。高層ビル、店舗、幼稚園、学院、医学アカデミーが被害を受けました。9月4日の朝、ロシア占領軍は再びニコポル地区を砲撃しました。ニコポルとマルハネツカコミュニティの民家、倉庫、工場などが被害を受けました。

ムィコラーイウ州。9月2日、ロシア軍はムィコラーイウ州の3つの地区を攻撃しました。その結果、民家や牧場の建物が被害を受けました。9月3日の朝、ロシア侵略者はムィコラーイウにミサイル攻撃を仕掛けました。ロケットは民家の庭に衝突し、家屋と隣の建物を破壊しました。1人が負傷しました。同時に、ロシア占領者はムィコラーイウ州の3つの地区を攻撃しました。その結果、民家、民間施設、企業が被害を受けました。1人の子供が死亡し、3人の子供を含む4人が負傷しました。9月4日の夜、ムィコラーイウは改めて砲撃を受けました。砲撃の結果、3つの医療機関、2つの教育機関、住宅、ホテル、博物館などが大きな被害を受けました。

ハルキウ州。9月2日の夜、ロシア侵略者はハルキウにミサイル攻撃を開始しました。その結果、スポーツ複合施設と車が損傷しました。同じ日に、ハルキウ州の4つの地区が攻撃されました。砲撃の結果、3人が負傷し、1人が死亡し、民家が被害を受けました。9月3日、ロシア占領者は再びハルキウを攻撃しました。攻撃の結果、ロケットは学校と隣の家を損傷しました。市内の4地区が砲撃されました。その結果6人が負傷しました。砲撃の結果、民家が放火されました。9月4日の夜、ハルキウでミサイル攻撃が開始されました。その結果、レストランで火災が発生しました。正午、ロシア侵略者がハルキウを再び攻撃しました。その結果、2人が負傷しました。

スームイ州。9月4日の夜、ロシア侵略者はスームイ州の7つのコミュニティを砲撃しました。その結果、民家、学校、村議会が被害を受けました。

ドネツク州。チャシブ・ヤールで、攻撃の結果破壊された高齢者向けホスピスを収容するアパートがロシア軍によって砲撃されました。

占領を受けている都市 ヘニチェスク。占領されたヘニチェスクで、ロシア侵略者は、市民が仕事を得るためにロシアのパスポートを持っていることを要求しています。拒否する人は迫害され、脅迫されます。

ザポリージャ州。ロシア占領者は、投票機器のサンプルを受け取りました。占有者は、「投票」用のブースとボックスのサンプルを疑似国民投票に持ち込みました。

ヘウソン州。一時的に占領された地域で、ロシア侵略者は、反ウクライナのプロパガンダを広めるためにテレグラムチャンネルの開発を始めましたが、同時に、テレビや出版物も利用しています。

メリトポリ。一時的に占領された都市で、ロシア侵略者は地元住民に召喚状を発行し、ロシアのために戦うよう強制し始めました。

人権 本格的な戦争が始まって以来、ロシア占領者は7000人以上のウクライナの子供を不法にロシアに連れて行きました。ウクライナに51人の子供だけが返還されました。

9月2日、もう一つの捕虜交換が行われました。ロシアの捕虜から14人のウクライナ軍人が戻りました。

避難 ウクライナ鉄道「Ukrzaliznytsia」は、クリミアに住むウクライナ市民のための避難プログラムを開始しました。ウクライナ市民は、ザポリージャ、クリヴィーリー、オデーサからの避難列車を無料で利用できるようになります。また、途中で温かい食事と無料の医療援助が提供されます。

制裁 ロシア連邦の教育水準を広め、ロシア連邦の高等教育機関が授与する教育資格を認めるウクライナの一時占領地域の教師と教育機関に、5年間の特別な経済的およびその他の制裁が適用されます。

ロシアの国営企業ロスアトムに関する700以上の個人および法人が、ウクライナの制裁リストに含まれました。

メディア ウクライナと英国は、一時的に占領されたウクライナの領土でウクライナのテレビとラジオ信号をより良く放送するためのプロジェクトを開発しています。

デジタルセキュリティー ウクライナ保安庁は、国家警察と共に、2つの「ボット・ファーム」の主催者を暴露しました。これらのボットファームには、合わせて約7千の偽アカウントがありました。彼らは、ウクライナ当局の信用を傷つける内容や親ロシア派の話を広めていました。

読書コーナー

- [Witness to the Massacre in Mariupol | The New York Times \(nytimes.com\)](#) — ロシアのウクライナに対する戦争が7か月目に突入し、戦争に対する世界の关心が必然的に低下する中、ドネツク州学術演劇劇場の破壊に注意が必要です。爆撃される前、この劇場は、ロシアの包囲から逃れた住民のためのマリウポリで最大の聖域の本拠地でした。この即席の市民主導のシェルターが存在した約3週間で、住民はお互いを生き残るために協力しました。そこで起こったことのニュースがウクライナ全土に広まるにつれて、それは希望と抵抗の国の象徴となりました。それが破壊されたとき、ロシアが2月24日に侵攻して以来、ウクライナの民間人に対する単一の最も致命的な暴力行為の場所になりました。
- [War in Ukraine has shaken the EU's power dynamics.](#) — EU加盟国間の政策の最優先の違いに関する記事は、ロシア人のビザ禁止に関する議論によって再び強調されました。

総計情報

- ウクライナ軍参謀本部は2022年9月5日午前10時現在のロシア軍の推定総損失を発表しました: 人員約49,800人、戦車2068台、装甲戦闘車両(APV)4,459台、砲兵システム1157台、多連装ロケットシステム(MLRS) 294台、対空戦システム156台、固定翼航空機 236台、ヘリコプター 205台、軽装甲車3,286台、ボートおよび軽装ボート15台、運用戦術レベルUAV867台、特殊装備107台、移動式短距離ミサイルシステム205台。

すべてのアクションが重要であり、あなたの貢献が小さすぎることはありません！

- [SharetheTruths.org](#)プロジェクトを開始してから約190日です。[アンケート](#)に記入するために、5分間の時間をお願いします。 私たちはそれを実行し続け、さらに良くしたいので、あなたのフィードバックは非常に貴重です。
- [ボランティア翻訳者](#)として[SharetheTruths](#)プロジェクトを支援してください。
- [Twitter](#)と[Web](#)サイトで毎日アップデートを読んでください。

ウクライナをご支援いただきありがとうございます！Slava Ukrainiウクライナに栄光あれ！